

El onubense Pablo Gutiérrez, finalista del premio Ribera del Duero

El autor compete con otros seis por el galardón organizado por la editorial Páginas de Espuma

R. C. / SEVILLA
24 Febrero, 2011 - 05:00h



Siete autores de España y Latinoamérica compiten como finalistas por el II Premio Internacional de Narrativa Breve Ribera del Duero, convocado por el Consejo Regulador de la Denominación de Origen del mismo nombre y organizado por la editorial Páginas de Espuma. A esta edición del galardón dotado con 50.000 euros se han presentado 660 obras de 25 países.

Entre los escritores que rivalizan por este galardón bienal, que se fallará en Madrid el próximo 31 de marzo, figura el autor onubense Pablo Gutiérrez por *Ensimismada correspondencia*. Además, entre los españoles, se cuentan Lolita Bosch, por *Dioses inmutables, amores, piedras*; Marcos Giralt por *Cuatro cuentos de amor invertebrado* y Javier Tomeo por *Los constructores de monstruos*. También han sido seleccionados como finalistas el chileno Marcelo Lillo por *No hablo con gente fea*; el venezolano Juan Carlos Méndez Guédez por *Ideogramas* y la argentina Clara Obligado por *El libro de los viajes equivocados*.